



## そば学習～そば打ち見学会を実施しました～

12月2日(木)、そば打ち見学会を実施しました。そばまきに始まり、刈り取りを3年生、脱穀を2年生、粉ひきを1年生が担当しました。最後に全員でそばを打つといった流れでそば学習を進めます。昨年度に引き続き、「萬長」さんによるプロのそば打ちを見学しました。プロのそば打ちはさすがで、そばが手際よく出来上がっていく様子に、生徒たちも興味津々でした。出来上がったそばは、量こそ多くありませんがおいしく試食させていただきました。生徒は残った粉を使ってこね方やそば切りのプチ体験のみ行いました。そば作りを家庭でもやっている生徒もいて、手慣れた腕裁きを披露していました。



### <感想>

- 団子を作るときのコツやそこからのばすときの工程が難しそうに見えました。
- 3kgもあるそば粉を使っての作業はとても大変そうでした。
- 齋藤先生がとても難しそうにしていた作業をスムーズに田代さんがこなしている姿が素晴らしかったです。
- 自分たちがまいて育てたそばを食べることができて良かったです。
- 収穫の喜びはやはり食べることがあってこそだと思いました。来年は自分たちがそばを打って見たいです。
- 大きなかたまりを薄く均等に伸ばしていく技術はすごかったです。
- 講師の田代さんが打ちながらの説明をしてくださったので、とても分かりやすく楽しかったです。

## 定期テストの結果を配付しました

第3回定期テストが終わりました。すでにテストも返却され、自分がテスト勉強に費やした時間や努力と、テスト結果を比較して反省をまとめている人も多いのではないのでしょうか。テスト勉強に費やした時間は不足していないか、そもそもテスト期間以外の日常の勉強時間は足りているのか、最低限の課題である宿題をやっただけで勉強した気になっていないか、弱点克服のために努力したと言えることはあるか、テレビを見ながらや音楽を聞きながらの「ながら勉強」で効率を落としていないか、各教科から出されている出題範囲と学習のポイントに沿って勉強したか、などなど反省のポイントはさまざまです。学習の話題は避けては通れませんが、自分のダメなところを挙げるのが「反省」ではありません。自分の努力の質や量、方向性が正しいのかどうかを一步立ち止まって考えてみることで、効果がある学習方法や自分の頑張りを認め、新たなスタートを切ることこそが「反省」です。

6日(月)には喜多方市の学力テストがあります。「反省」をぜひ生かしましょう。

## 授業参観のお知らせ

12月10日(金)13:40から授業参観があります。参観授業は「技術家庭」です。現在、技術・家庭は編成授業を行っており、クラスを半分に分けて実施しております。技術班は技術室、家庭班は、被服室で授業を行っております。保護者会は今回ありませんが、個別に相談されたいご家庭は遠慮なくお声掛けください。なお、写真撮影等はできませんのでご理解ください。

## 赤い羽根募金のご協力をお願いします。

山都町の社会福祉のために活用されます。ご協力よろしくをお願いします。

## 週の予定★

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
6	月	市学力テスト(1,2年) メディアセレクト週間	社	国	数	英	道	音	○	○	17:10
7	火	計算力コンテスト	国	英	保	数	理	—	○	○	17:10
8	水	山都の日	社	保	理	数	美	英	○	×	16:10
9	木	委員会活動	国	社	英	数	理	—	○	○	17:10
10	金	授業参観 PTA三役会	英	保	数	技	家	—	○	×	15:10